

Le jeune homme riche. (Luc 18, 18-27)

Quand le jeune homme riche demande à Dieu ce qu'il faut faire pour avoir la vie éternelle, le Christ lui rappelle les commandements.

Dieu ne dit pas à l'homme : tu ne dois aimer que moi, tu ne dois penser qu'à moi, tu ne dois t'occuper que de moi...

Il lui demande, en revanche, de prendre soin des autres hommes : ne trahit pas celui ou celle que tu aimes, ne dis aucun mal de personne, ne manque pas de respect à tes parents, ne fais aucun mal à qui que ce soit, ne prends pas aux autres ce qui leur appartient...

Le Christ nous révèle combien Dieu nous aime.

Ce que Dieu veut, c'est notre bien, notre bonheur, notre joie. Il nous aime tellement que le bien, le bon, que je fais à mon prochain, c'est à Dieu lui-même que je le fais.



Ce qui est impossible à l'homme est possible à Dieu. (Luc 18, 27)



Est-il possible alors de dire que l'on aime Dieu si nous n'aimons pas notre prochain ?

Dieu nous dit que l'homme ne peut rien seul. C'est par la grâce de son Esprit saint que l'homme trouve la force, l'énergie, la bonté d'aimer son prochain comme lui-même.

L'homme ne se sauve pas lui-même, c'est Dieu qui le sauve.

Pourquoi laisser allumée une veilleuse la nuit ?

On la laisse pour rappeler que les saints et les anges sont présents et nous protègent.

C'est pourquoi cette veilleuse est généralement devant une icône, image visible de la présence invisible.”